



Tribunal Federal  
de Justicia Fiscal  
y Administrativa

TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA FISCAL Y ADMINISTRATIVA  
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
México, D.F., marzo 24 de 2011

Boletín 010/2011

---

## INAUGURA EL TFJFA LA “SALA VIRTUAL” DEL JUICIO EN LINEA

El Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa inauguró la “Sala Virtual” piloto del Juicio en Línea, donde Magistrados y funcionarios de este órgano jurisdiccional pondrán en práctica todos los procedimientos a seguir para asegurar que ese sistema, que comenzará a funcionar en agosto próximo, se aplique sin contratiempos a favor de los justiciables.

La “Sala Virtual” es un escenario que cuenta con todos los servicios que, generalmente, requieren quienes acuden al Tribunal a promover un juicio. La Sala está compuesta de diversas áreas donde la oficialía de partes, el área de digitalización departamental, los archivistas, los secretarios de acuerdos y los Magistrados llevan a cabo sus tareas, como parte del Sistema de Justicia en Línea.

A la inauguración de ese espacio, en el edificio administrativo del Tribunal asistieron el Magistrado Presidente de la institución Juan Manuel Jiménez Illescas, y los Magistrados Francisco Cuevas Godínez, Gustavo Esquivel, Faustino Hidalgo, Juan Marcos Cedillo y César Irigoyen, entre otros, quienes constataron el avance del Sistema de Justicia en Línea y todos los procesos que incluyen desde el ingreso de la demanda hasta la emisión de las sentencias.

---0---